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      Foto: Cortesía
      Destapan millonario fraude en Centro Escolar de Puebla
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Padres de familia de la secundaria vespertina del Centro Escolar Gustavo Díaz Ordaz sostuvieron el miércoles una asamblea informativa en la que se reveló que el anterior comité de paterfamilias encabezado por José Luis Juárez Hernández, se gastó más de un millón de pesos de junio a mediados de septiembre


        

        
      Padres de familia de la secundaria vespertina del Centro Escolar Gustavo Díaz Ordaz sostuvieron el miércoles una asamblea informativa en la que se reveló que el anterior comité de paterfamilias encabezado por José Luis Juárez Hernández, se gastó más de un millón de pesos de junio a mediados de septiembre (es decir, en menos de cuatro meses) en supuestos arreglos para la escuela, por lo que acusaron malversación de recursos.


Dicho comité inició funciones en mayo de este año a pesar de que sus integrantes eran padres de familia cuyos hijos ya iban a salir de la escuela en el anterior ciclo escolar.


En la reunión celebrada después de las 18:00 horas de ayer en las instalaciones del centro escolar ubicado en la 3 Sur a la altura del Periférico Ecológico, al sur de la ciudad, se informó que ese comité concluyó a mediados de septiembre.


Se dio a conocer que dicho grupo recibió en mayo pasado más de 570 mil pesos de cuotas escolares y que al inicio del ciclo escolar en curso aún captó por el mismo concepto alrededor de un millón 200 mil pesos.


Ante esta situación los padres de familia eligieron un nuevo comité, el cual aún no entra formalmente en funciones porque no se realiza el proceso ante la Secretaría de Educación Pública (SEP).


De acuerdo con el nuevo comité, dirigido por Bruno Fabián Díaz Lara, quien ayer encabezó la reunión, el anterior grupo de paterfamilias dejó en caja 174 mil pesos del millón 200 mil pesos que se recaudaron al inicio del ciclo escolar; en tanto, del más de medio millón que recibió en mayo no comprobaron los recursos.


El anterior comité no rindió cuentas a los padres de familia de la secundaria vespertina sino a un área central también de paterfamilias que se encarga de la situación administrativa de todo el Centro Escolar Gustavo Díaz Ordaz.


En la junta de ayer estuvo presente Octavio Castellano, director de secundaria, del turno de la tarde, quien fue cuestionado de la ejecución de los recursos, e incluso fue acusado de estar coludido con el anterior comité para desviar los recursos de las cuotas escolares.


Se reveló en la junta la duplicidad de trabajos en los salones de clases, como por ejemplo de pintura y de impermeabilización, lo que causó molestia entre los padres de los alumnos, quienes consideraron que la SEP debe realizar una auditoría al anterior comité por estas irregularidades.


Al final, los padres de familia y algunos integrantes del actual comité acordaron sostener una reunión próximamente con la presencia del pasado comité, una vez que ya esté formalizado el actual ante las autoridades educativas.


Con información de El Sol de Puebla







Investigadores piden garantizar denominación de origen del nopal https://t.co/sSae0aQ1CQ pic.twitter.com/EHvBYuwh5Y

— Megalópolis ???????? (@Megalopolis_MX) 12 de octubre de 2017
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					En el Bajío lidera Querétaro en generación de empleos
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					¿Cuándo, dónde y cómo observar el eclipse solar en México?
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					En San Pedro Tlaquepaque cinco cuerpos son localizados por un colectivo en una nueva fosa clandestina
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					Con más de 2 mil mdp supera Guerrero expectativas turísticas
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					En CDMX aumenta reciclaje de residuos de la construcción en un 400%
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					En Nuevo León detiene a presunto ladrón serial
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